

En la Mesa Sectorial de bomberos del 28 de junio de 2019, el Director General de Emergencias ha presentado una propuesta sobre la modificación del Acuerdo Sectorial (el firmado el año pasado).

Desde esta SSB de CCOO hemos manifestado, entre otras cosas, que TODO el personal, sin importar categoría, debería tener la misma edad de paso al Apoyo Técnico (AT). Esto ya se lleva exigiendo desde hace años por parte de CCOO, aunque la Corporación no acepto incluirlo en el acuerdo firmado el año pasado.

[Leer Informa completo](#)